

Animation - Atelier

Pour que les rythmes s'allient à la danse et puissent stimuler les rencontres.
Se mettre en rond, jouer de moments où l'énergie, les sons, les corps, les rires
se mêlent pour partager un temps de danse, ensemble.



Les pieds dans l'herbe, sur une place publique,
dans la rue, la rOnde s'adapte et s'agrandit...
Et pourquoi pas se joindre à nous pour accompagner notre partition!

Proposition 1

En milieu scolaire et tout public. (à partir de 7ans)

Avec 1 danseur de la compagnie

- Jouer avec les rythmes, comme ceux de la valse et la bourrée.
- Jouer avec les formes traditionnelles, comme la chaîne, le cercle, la diagonale, le carré, le face à face, la spirale.
- Retrouver les fondamentaux de ces chorégraphies à géométrie variable pour en explorer leur expression, leur écriture, leur énergie, permettront de valoriser ce qui se partage dans la rOnde .

L'espace dessine la rOnde et la rOnde dessine l'espace, ensemble.

Proposition 2

Pour les écoles de danse

Avec 2 danseurs de la compagnie.

- Proposer la chorégraphie dans l'idée de transmettre notre processus de recherche pour créer ensemble une nouvelle ronde.

Contactez la compagnie pour l'organisation pratique et financière de chaque proposition :

Hubert de Jamblinne

+32 (0)455 14 91 78

diffusion@cie-felicettechazerand.be

<https://cie-felicettechazerand.be>

Cie
felicette
chazerand

